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Die Oberbürgermeisterin 16.01.2024 

 
Zu den in der Stadtratssitzung am 16.11.2023 gestellten Fragen in der Anfrage F0355/23 
möchte die Stadtverwaltung wie folgt antworten. 
 

1. Wo, also an welchen Standorten, sind die 702 Fahrradabstellanlagen in Magdeburg ent-
standen?  

 
Die Standorte der Fahrradabstellanlagen sind nunmehr in der I0309/23 dargestellt. 
 
 

2. Wieso sind der Stadtverwaltung, trotz Wissens um die Anzahl der 702 Abstellanlagen, de-
ren Standorte nicht bekannt und müssen erst aufwändig zusammengetragen werden? 

 
In der Stadtverwaltung sind mehrere Bereiche mit der Errichtung von Fahrradabstellanlagen be-
traut. Die Zahl 702 resultiert ursprünglich aus einer früheren Anfrage nach IZG, in der der Antrag-
steller explizit nur die Anzahl erfahren wollte. Demzufolge wurden die einzelnen Standorte nicht 
aufgeführt. 
 
 

3. Ist das Projektmanagement innerhalb des Dezernates so schlecht wie das Stadtmagazin 
Dates vermutete, dass tatsächlich keine geordnete Dokumentation über die aufgestellten 
Radabstellanlagen vorliegt? 

 
Da mehrere Dienststellen Fahrradanlehnbügel (FAB) im Rahmen ihrer Zuständigkeit errichten, 
müssen diese Angaben tatsächlich erst zusammengetragen werden. Dies macht jedoch nur Sinn, 
wenn die Zahlen möglichst schon vollständig sind, zumal die Verwaltung mit einer jährlichen Be-
richterstattung beauftragt ist. Daher erfolgt die Abfrage erst spät im Jahr. 
 
 

4. Wenn eine geordnete Dokumentation über die aufgestellten Fahrradabstellanlagen vorliegt, 
wieso wurde die anfragende Person nicht über deren Standorte informiert? 

 
Siehe Beantwortung Frage 2. 
 
 

5. Wieso wurde der Stadtrat im Zuge der Haushaltsberatungen nicht mit der Dokumentation 
gemäß A0111/22 Punkt 8, inklusive errichtet Fahrradabstellanalgen informiert?  

 
Nachdem die S0381/23 inhaltlich stark kritisiert wurde, fand eine gründliche Überprüfung aller Da-
ten statt. Dies hat wegen der Komplexität geraume Zeit in Anspruch genommen, so dass erst jetzt 
eine aktualisierte Darstellung mit der Information I0309/23 vorliegt. 
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6. Wie sehen Sie es Frau Oberbürgermeisterin, dass von Vielen als mangelhaft kritisierte Pro-

jektmanagement zum Radverkehr im Hinblick auf Transparenz gegenüber Stadträt*innen 
und Bürger*innen und auch in Hinblick auf die ausbleibenden Berichte, Antworten sowie 
inhaltlich und mathematisch fehlerhaften Stellungnahmen? 

 
Aufgrund der zeitnahen Häufung der Anfragen zur aktuellen Thematik "Strukturelle Radverkehrs-
förderung" und deren Umsetzungsstände, wurden bei der Erstellung der gewünschten Informatio-
nen, Stellungnahmen und den aufgeführten Tabellen zu den ermittelten Investitionen, die entspre-
chend aufgeführten Prozentzahlen nicht vollständig aktualisiert, so dass es zu Irritationen führte. 
 
 
 
 
 
 
Rehbaum 
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